



In der Montessori-Schule starteten am Dienstag 32 Erstklässler in fünf jahrgangsgemischten Grundschulklassen.

Foto: Wenzel Neumann

32 Erstklässler bei Montessori

Große Nachfrage: Sünchinger Schulverein legte sich heuer eine fünfte Klasse zu

Sünching. (wn) Am Dienstag startete die Sünchinger Montessori-Schule in das neue Schuljahr. 32 Erstklässler kamen zum ersten Mal in die Schule. Damit alle gebührend feiern konnten, fand die Begrüßung mit Schulleiterin Maria Huber im Freien statt. Nachdem die Nachfrage nach Schulplätzen die letzten Jahre kontinuierlich gestiegen ist, hat sich der Vorstand des Montessori-Vereins dazu entschlossen im vergangenen Jahr eine fünfte Grundschulklasse einzurichten, die Wolkenklasse.

Musik, Bastelei und ein bisschen Ernst des Lebens

Die Sonnenklasse übernahm die musikalische Umrahmung, die Mondklasse hatte sich gute Wün-

sche fürs neue Schuljahr überlegt, die Erdenklasse bastelte für jeden neuen Schüler Einmarker für Bücher und die Wolkenklasse hatte für die Symbole der Klassen: Sonne, Mond, Sterne, Erde und Wolke Kurzreferate vorbereitet. Für Erheiterung der Gäste sorgte die Sternklasse, deren Schüler aus dem Buch „Der Ernst des Lebens“ vorlas. Schüler-Paten sind die Ansprechpartner für die neuen Schulkinder in den nächsten Wochen. Diese holten die neuen Schüler am Ende der Feier ab und begleiteten sie in ihre neue Klasse. Nachdem alle Kinder verteilt waren, konnten sich die Eltern bei einer Tasse Kaffee und einem Stück Kuchen kennenlernen. In der Sonnenklasse der Montessori-Schule unterrichtet Sabrina Behrens. Mit der Zweitkraft

Katherine Raab und der Schulbegleitung Christina Wallner betreut sie 25 Schulkinder, davon sechs Erstklässler, Christine Maas leitet die Mondklasse mit 24 Kindern, davon sechs Erstklässler, ihr steht Amelie Schindele als Begleitkraft zur Seite. Klassenleiterin der Sternklasse und Schulleiterin ist Maria Huber mit Sophia Lekschas und Petra Wolf als pädagogische Begleitkräfte und Lea Bäuerle als Schulbegleitung. In diese Klasse gehen 25 Kinder, davon sieben ABC-Schützen. Die Lehrerin der Erdenklasse mit 23 Kindern, davon ebenfalls sieben Erstklässler, ist Miriam Huhle, unterstützt wird sie von Doris Heil und Schulbegleitung ist Andrea Meyer. Die Wolkenklasse führt Marleen Mulas mit Maria Giedl als Begleitkraft und Schulbegleitung

ist Anna Heimhuber. Es werden in diesem Schuljahr 122 Kinder in fünf jahrgangsgemischten Grundschulklassen unterrichtet. Die Montessorischule startet heuer erstmalig mit dem Konzept eines offenen Ganztags unter der Leitung von Paulina Lemper. Diese wird unterstützt von Alena Kutz und in bewährter Weise von Beanca Müller.

Altersgemischte Klassen gehören zum Konzept

In allen fünf Klassen werden die Kinder jahrgangsgemischt unterrichtet. Dies entspricht dem Schulkonzept der Montessorischule, genauso wie die Unterrichtung von Kindern mit Handicap, deshalb sind in diesem Schuljahr vier Schulbegleitungen beschäftigt.